

möglich. Die Faszination Modellbahn bekommt hier trotzdem eine ganz andere Dimension.

Seinen Anfang nahm die ganze Herrlichkeit in Glattfelden zu Beginn der 1980er-Jahre, als zwei Dampfmodellfreunde in ihrer Region eine eigene Anlage als Fahrmöglichkeit für ihre Züge im Kopf hatten. Die Suche

nach einem geeigneten Grundstück klappte damals nicht auf Anhieb. Im Oktober 1982 konnte dann der Verein Modellbahnnfreunde Glattfelden (MBG) gegründet werden. Im Folgejahr machte man eine neue Baueingabe für das inzwischen erschlossene Gelände, die Baubewilligung erfolgte im März 1983. Das war der Startschuss für die De-

tailplanung auf dem 6500 m² grossen Grundstück. Diese umfasste eine 5-Zoll-Anlage mit rund 1400 Metern Gleisen, drei Bahnhöfen, 27 Weichen und sieben Kreuzungsweichen.

Ein kleiner See mit einem Bach sowie ein Klubhaus standen auch noch auf der Wunschliste. Der eher aufwendigen

Lesen Sie weiter auf Seite 94 ▶



1989 erfolgten auf der Anlage die ersten Testfahrten, 1990 war offizielle Eröffnung. Anlagen dieser Größenordnung sind aber eigentlich nie fertig.



An schönen Sonntagen sowie am «Tag der offenen Barriere» ...



... lassen die Klubmitglieder die Öffentlichkeit an ihrem Hobby teilhaben.